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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に

士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2703 回例会　2018年2月19日（月）
今日のプログラム：・普通例会

司　　　会　千葉道夫　会場監督
斉　　　唱　国歌斉唱・奉仕の理想
本日の出席　会員 48人中　出席者 38名　出席率 79.17％　修正     ％

　大橋直幸、片庭隆暁、國森和磨、近藤峯世、千葉繁夫、松塚信雄、本山忠之、
　渡辺正一、福島和秀、細川博司
　

ゲ　ス　ト

メークアップ　

ニコニコBOX　但木行久（日本講道館柔道五段取得）
山本俊一、江端健之、水田孝志（2月誕生祝い）

　　　　　　　川島　啓（製糖終了お礼）　　　　　　　　　　　　　　　　累計 177,000 円

●前回（2月5日）の記録／・普通例会・理事会

■２月　５日 ㈪　普通例会・理事会
■２月１２日 ㈪　休会（法定休日：建国記念日）
■２月１９日 ㈪　普通例会 (２３日RC創立記念日 )
■２月２６日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ ２月例会（世界理解月間）

■３月　５日 ㈪　普通例会・理事会
■３月１２日 ㈪　普通例会
■３月１９日 ㈪　特別休会 (24日士別RC創立記念日 )
■３月２６日 ㈪　夜間例会

◆ ３月例会（識字率向上月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■新会員として、水田孝志さんをお迎えすることがで
きました。こころから歓迎申し上げます。詳しい経歴
については後ほど推薦者から報告があると思うので省
略させていただきます。水田さんとは昨年、士別神社
祭典でいっしょにお仕事をする機会に恵まれました。
気配りの利く方というのが印象です。ロータリークラ
ブは会員間における交流も大きな目的としています。
会員一同、水田さんとご一緒にロータリー作りを楽し
みながら、友情を温めることをできることを楽しみに
しています。
■つい先日、スーパーやコンビニでの売れ残りによっ
て恵方巻きが大量に廃棄されていることが報じられて
いました。この残渣物は粉砕され、飼料になるそうです。
実にもったいないと思いますが、士別市でもこの「もっ
たいない」をなくそうと「残さず食べよう３４９（サ
フォーク）運動」が始まってほぼ２カ月が経過しよう
としています。食事付きの会合の開会の 34 分間と閉会
前の９分間は自分の席に座って食事に専念し、食べ残
しを減らそうというものです。どうでしょうか。皆さ
んはこの運動を自覚し、取り組んでいるでしょうか。
私にはまだなかなか意識に刷り込まれてきていません。
というより忘れがちです。この運動を定着させるには、
どうしたらよいのか。まずは自覚を深めなけれと思う
のですが、このための方法も関係団体で考えていかな
ければ、このままでは尻つぼみになってしまうように
思えてなりません。
■平昌オリンピックが２月 9 日に開幕しますが、会場
での気温が氷点下 24 度というのが伝わってきました。
この寒気下でのスポーツというのがどうにもイメージ
できなかったのですが、思い起こせば子供の頃、そん
な寒さの中で市営のスケートリンクに通ったことを思
い出しました。今思い起こせばそんな身も凍るような
寒さの中で、スケートを楽しんでいたかと思うと、正直、
ゾッとしないでもないです。そんな中でのアスリート
の運動能力とはどういうものなのか、こちらの方が興
味深いです。
さてそのスポーツですが、先般、士別市は市の職員を
日本ウエイトリフティング協会に派遣することを決め
ました。新聞にはあまり詳しく報じられていませんが、
この市職員の方の出向先は東京渋谷区神南にある岸記
念体育館内にあります。ここは日本体育協会の本部ビ
ルにもなっており、日本オリンピック委員会や日本水
泳連盟、日本卓球協会など国内の約 30 スポーツ団体の
寄合世帯です。ウエリフ協会もここで一室を借り、年
配の事務員 1人が配属されているそうです。
この記念館には資料室もあって一般も入館可能という
ことで、何か合宿の里の推進に参考になりそうなもの
があるかもしれません。市の職員が出向中にぜひ見学
に行ってみたいなあと思っています。
■幹事報告・・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．（株）クマヒラ・（株）熊平製作所　様より『抜　
　　萃のつづりその七十七』の寄贈を頂きました。　
　　お配り致しましたのでお持ち帰り下さい。
２．２月号ガバナー月信・ロータリーの友誌が届いて
　　おります
　　会員の皆様お持ち帰り下さい。

３．本日の例会終了後理事会を開催致します。役員・
　　理事の皆様は出席の程宜しくお願い致します。
４．来週の例会は建国記念日で休会となっています。
　　１９日が次回の例会となりますのでお間違えのな
　　いようにお集まり下さい。
■新入会員入会式
奈良康弘会員増強委員長より新入会員のご紹介後、水
田孝志新入会員よりご挨拶を頂きました。
　只今ご紹介を頂きました、ミズタエンジニアリング
代表取締役を務めています、水田孝志と申します宜し
くお願い致します。この度士別ロータリークラブに入
会をさせて頂き、非常に光栄で有り非常に緊張をして
おります。士別に少しでも貢
献できるようにと思いこの度
入会をさせて頂きました。微
力ではありますが、皆様のご
指導ご鞭撻を頂きながら、
ロータリークラブの一員とし
て恥ないように精進して参り
たいと思いますのでよろしく
お願いします。
■次年度報告・・・・・・・・・穴田俊昭次年度幹事
今年の９月 1 日・２日開催致します。第３８回ライラ
セミナーの地区役員並びに実行委員会の役員が決まり
ましたのでご報告致します。地区ライラ委員長は本山
忠之会員、地区ライラ委員に大橋直幸・谷村一文会員、
実行委員長に片庭隆暁会員、副実行委員長に菊地仁・
大橋直幸会員、会場監督に山口哲雄会員、副会場監督
に大橋直幸会員、総務委員長に志村孝幸会員、会場接
待委員長に福島和秀会員、登録会計委員長に奈良雄二
会員、記録広報委員長に田中道也会員、救護委員長に
谷温恵会員と決まりましたのでよろしくお願いします。
副委員長並びに委員に付きましては後日決定をしてい
きたいと思いますので宜しくご協力をお願い致します。
■日本甜菜製糖株式会社 士別製糖所 終了お礼
今回で８２回目の製糖で昨年の 10 月 17 日から 1 月
25 日 ( 発電を停止した日 ) の 99 日で昨年度は 88 日の
稼働でしたが昨年度よりも多く稼働ができ無事に製糖
を終了させて頂きました。当社も今年で 99 年目で来年
は 100 周年を迎えます。来年度は 99日に拘らず、100
日を超える操業を続けていければと思います。ロータ
リークラブの皆様には色々と大変お世話になりました。
ありがとうございました。
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